

"Zweite" wieder enttäuschend

28.04.91: TSV Grünbühl II – SKV Eglosheim II 1:3

Im Spiel der zweiten Mannschaft ist kein richtiger "Zug" drin. Da werden halt die 90 Minuten heruntergespult, ohne daß das Ergebnis eine Rolle zu spielen scheint. Bei Ballverlusten wird nicht richtig nachgesetzt, und bei eigenem Ballbesitz wird sich nicht vielversprechend freigelaufen, beziehungsweise der Ballführende versucht sich in Dribblings à la Stanley Matthews. Viele geben als Grund an, wichtig sei ja nur die erste Mannschaft. Was ist aber, wenn irgendwann einmal Spieler aus der Zweiten "oben" gebraucht werden, ihnen dann aber die körperliche und geistige Fitness fehlt ?

Jungs, auch in der Kreisliga B lohnt sich engagiertes Auftreten! Grünbühl I und II in Bezirksliga und Kreisliga A im Jahr 1995. Das wär doch was, oder ?

Das Tor für die Zweite schoß übrigens in der 85. Minute **Sven Seidel** mit einem platzierten Schrägschuß ins lange Eck, dem aber bereits im Gegenzug das 1:3 folgte.

TSV:

Wagner - Frey - Marek - Johnson - A.Brutschin - Kürten
T.Angrick - Müller - Sencan - Seidel - Deschle

eingewechselt:

W.Roßnagel für Deschle;
A.Angrick für Marek